
REQUERIMENTO Nº 632/07 
De Providências 

 
 
“Acerca da realização de 
recapeamento no bairro Nova 
Conquista”. 
 

 

 
Considerando-se que, a pavimentação do bairro foi feita com 

uma camada de asfalto muito fina; e 
 
Considerando-se que, atualmente as ruas do bairro estão em 

péssimas condições; 
 
Considerando-se que, este vereador foi convidado por 

moradores para ver a situação da camada asfáltica no local,  
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de proceder o recapeamento do bairro Nova Conquista. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de julho de 2007. 

 
     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


